

Blumen für die Bewohner

Besuch im Haus Bergquell: Gäste sorgen für adventliche Stunden

Neuenkirchen-Vörden (ssj) – Heiner Pohlmann und Norbert Feldkamp von der Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden kamen am Freitagnachmittag gemeinsam mit Mitgliedern des Vereins Hilfe für alte und kranke Menschen in Vörden, der katholischen Frauengemeinschaft Lage-Rieste und den Kolpingfrauen in das Altenpflegeheim Haus Bergquell in Neuenkirchen, um mit den Bewohnern einen adventlichen Nachmittag zu verbringen.

Nach einem gemeinsamen Kaffeetrinken bekamen alle Bewohner Blumen überreicht. Höhepunkt des Nachmittags war das gemeinsame Singen von Advents- und Weihnachtsliedern, das Heiner Pohlmann auf dem



Einen adventlichen Nachmittag erlebten die Bewohner des Hauses Bergquell am Freitag. Foto: Schüler-Juckenack

Akkordeon begleitete. Pohlmann ist mit seinem Akkordeon regelmäßig zu Gast im Haus Bergquell. Einmal im Monat singt er mit den Bewohnern und lässt so Erinnerungen an früher

aufkommen. Die Senioren haben so viel Spaß daran gefunden, dass sich ein Chor gebildet hat. Auch die Kolpingfrauen sind im Haus Bergquell das ganze Jahr über engagiert.